

Vorstellung Modellversuch Berufsfachschule für den Übergang in Ausbildung

Beschluss der Stadtverordnetenversammlung vom 9. Dezember 2020

Bericht des Magistrats

-101.18.1459-

1. Juli 2020

1 von 1

Beschluss

Der Magistrat wird aufgefordert, in einer der nächsten Sitzungen des Ausschusses für Schule, Jugend und Bildung den Modellversuch BÜA (Berufsfachschule für den Übergang in Ausbildung) vorzustellen. Dabei werden auch erste Erfahrungen und mögliche Konsequenzen vorgestellt. Dargestellt werden sollen auch die Zahlen vor und mit BÜA, die Auskunft über die Schulabschlüsse und Vermittlung in Ausbildung geben.

Frau Cornelia Klatt, Staatliches Schulamt Kassel, erläutert den Begriff BÜA (Berufsfachschule für den Übergang in Ausbildung). Im Anschluss berichtet sie über Erfahrungen und Zahlen zum Thema und gibt einen Ausblick auf BÜA 2.0. Eine PowerPoint-Präsentation, ein Flyer und ein Onepager wird der Niederschrift als Anlage beigefügt.

Der Bericht wird zur Kenntnis genommen.

Dr. Martina van den Hövel-Hanemann
Vorsitzende

Annika Kuhlmann
Schriftführerin